
Tribune publiée dans le bulletin d'information municipale n°2 de janvier / février 2023. 

Qui veut la peau de nos poubelles ? 

Le refrain est connu : quand tout va bien c’est grâce à la commune, et quand cela ne va pas, 
c’est à cause de l’intercommunalité… Le raccourci est aussi simpliste que malhonnête 
s’agissant de l’avenir de nos poubelles. Tous les élus de la majorité pétruvienne siégeant au sein 
de la Communauté d’agglomération Lisieux Normandie ont voté d’une seule main pour la 
suppression du ramassage de nos poubelles en porte-à-porte ! 

Une telle décision ne saurait être acceptée car : 

• la fin du ramassage pénalisera autant les habitants des villes que ceux de nos 
campagnes ; 

• les plus cruellement touchés sont nos anciens, les personnes isolées, non véhiculées et 
les personnes handicapées ; 

• nous continuerions à payer pour un service public élémentaire disparu. 

Nombre de collectivités ayant supprimé le ramassage en porte-à-porte font aujourd’hui marche 
arrière au regard des résultats déplorables d’un tel choix : multiplication des dépôts sauvages, 
insalubrité des points de collecte, dysfonctionnements des dispositifs automatisés, surcoûts 
pour les usagers… En témoigne le récent reportage diffusé dans Envoyé spécial sur la gestion 
des poubelles en Dordogne. En quoi notre commune ferait-elle exception face aux évidences ? 
Pourquoi cacher la réalité aux habitants plutôt que de choisir, en concertation et dans la 
transparence, le choix le plus adapté au quotidien de tous ? 

Retrouvez-nous sur Facebook @saintpierreenauge2020 et sur notre site Internet 
www.saintpierreenauge.com. 

 


